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1 18 松尾　義幸

１．市道の点検、管理について
（１）市内の市道の本数は、いくつあるか。
（２）市道の日常的な点検は、どういう方法で行っているか。
（３）小城町寺浦から松本に至る市道の点検はいつ行ったか。
２．溜池の廃止について
（１）市内の溜池がいくつ存在し、うちいくつの溜池について、いつま
でに廃止する考えか。
（２）これまで廃止予定の溜池が消防水利として位置づけられていた
経過があるか。
３．市民アンケートについて
（１）日本共産党が行った市民アンケートにもとづく要望書に対して
（Ｒ４．２．２提出）
（２）江里口小城市政について、どのように評価していますかについ
て
（３）住民訴訟がおこなわれましたが、結果はどうなりましたか。
４．水害対策について
（１）牛津区長会のＲ３．１１．２９牛津江川に関する市長宛の要望書
は、何を求めているか。
（２）牛津江に新たに毎秒10ｔの排水機が必要ではないか。
（３）昨年１２月議会で取り上げたセリオとその周辺の豪雨時の激流
を少なくするためのＪＲとの協議はいつ行い、どういう結果となった
か。

2 9 松並　陽一

１．ゼロカーボンシティ宣言について
（１）温室効果ガス排出量を2050年までに実質ゼロとするための方
法
２．災害に強いまちづくりについて
（１）遊水地の効果を最大限に発揮するための方法
３．牛津駅の利便性向上について
（１）今後の計画

3 7 谷田　信二

１．佐賀県再犯防止推進計画について
（１）小城市の役割と対応
２．犯罪被害者等基本計画について
（１）犯罪被害者支援
３．外来生物対策について
（１）対策の整備
４．公共工事に係る物価高騰について
（１）工事価格の動向
５．三日月東部排水機場について
（１）ポンプの動力源について

4 8 中尾　勝吉
１．小城市農業政策の課題と対策について
（１）小城市農業振興の進捗状況について
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5 15 深川　高志

１．大雨災害に対する事前対策について
（１）事前排水と田んぼダムの考え方と排水路の関係
２．友田排水樋管周辺の冠水について
（１）冠水に至った原因及び冠水状況とは
３．保健福祉センターアイルの将来像について
（１）アイルの今後の利活用の考え方

6 4 藤田　直子

１．新プラスチック資源循環促進法の考え方
（１）認定業者のプラスチック効率回収の意向について
（２）プラスチック回収仕組の見直しの可能性は
２．「盛り土造成許可制」の実行について
（１）メリハリある行政の積極関与で防止を
３．小城市の公共事業のあり方
（１）小城市の公共事業の基本的地権者対応と妥当なあり方につい
て

7 12 諸泉　定次

１．公共施設の有効活用
（１）公共施設跡地などの活用計画は
２．行政サービスの充実
（１）人員確保でのきめ細やかな行政サービス
３．行き届いた教育
（１）教職員の働き方改革と人員確保

8 10 西　正博

１．雨期へ向けてのより安心安全な小城市を目指して
（１）防災への施策について
２．福祉行政について
（１）公共施設内での住民福祉の向上について
（２）ヤングケアラー支援について
（３）障がいのある方の生活の質の向上への施策について
３．教育行政について
（１）学校での施策について
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9 3 片渕　勝也

１．小城市の畜産園芸振興の考え方
（１）畜産の糞尿による環境対策と園芸振興での有機堆肥肥料につ
いて
２．市有地の活用について
（１）住之江地区の残土について

10 13 中島　正樹

１．教育行政について
（１）現状と課題
２．消防行政について
（１）現状と課題
３．総合運動公園跡地について
（１）現状

11 2 満岡　利宏
１．学校教育について
（１）学校教育の現状と課題
（２）部活動の現状と課題
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12 17 香月　チエミ

１.新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金について
（１）原油価格、物価高騰についての相談
（２）臨時交付金（原油価格・物価高騰対応分）の使途
（３）過去のコロナ交付金について
２.幼児教育・保育の充実について
（１）保護者アンケートについて
３.交通安全対策について
（１）庁舎南側の幹線水路にかかる橋付近の安全対策

13 14 江島　佐知子

１．ゼロカーボンシティ構想について
（１）小城市「ゼロカーボンシティ」宣言について
（２）具体的な取組
２．水路管理について
（１）水路の管理状況の把握はできているか

14 5 前田　博己

１．持続可能な行政運営の実現へ向けた取り組み
（１）行政業務のデジタル化について
２．学校教育について
（１）タブレット活用について
（２）小中学校の老朽化対策について
（３）ＬＧＢＴＱの理解を深める為の教育と支援体制について
３．小城市民病院と多久市立病院の統合について
（１）市民病院跡地の活用方法は
（２）開院に向けたスケジュールについて
（３）医療機器の選定について
４．免許返納者など、移動困難者に対する支援
（１）巡回バス等の利用状況と利便性について
５．少子化に対する取り組みについて
（１）現在の状況と今後
６．北朝鮮による日本人拉致問題の啓発について
（１）市としての取り組み
（２）子どもたちへの教育
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